
Allen Ausschussmitgliedern liegt eine Stellungnahme der Verwaltung vom 20.01.2017 als 
Tischvorlage vor. 
 
Frau Klein erläutert den vorliegenden Antrag kurz. Frau Bühse spricht sich gegen den Antrag 
aus. Es sei Aufgabe des Eigentümers und nicht der Kommune eine Modernisierungsuntersu-
chung durchzuführen. 
 
Herr Dr. Tauras verweist auf die vorliegende Stellungnahme der Verwaltung und spricht sich 
ebenfalls gegen den Antrag aus. 
 
Herr Westphal lässt nach weiterer Diskussion über den Antrag abstimmen.  
 
Abstimmungsergebnis: 

Ja-Stimmen: 5 
Nein-Stimmen: 6 
Enthaltung: 0 
 
Damit ist der Antrag des Stadtteilbeirates Stadtmitte abgelehnt. 
 
 
 


